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例会報告 第２４８２回 平成２７年８月６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：東副 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ：宿毛市長 沖本年男様 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                
8月2日(日)の宿毛RCゴルフコンペを開催しました。 
優勝は初参加の北原会員でした。 
新入会員の中村会員もゴルフを始めたようですので秋頃
には参加していただけると思いますので、腕に自信のあ
る方はご指導をお願いします。 
 

■幹事報告  田渕幹事                 
■ガバナー事務所より: 
 8月のレートのお知らせ(1ドル＝124円）  
 特別月間（8月）名称変更のご案内 
 変更後名称:会員増強・新クラブ結成推進月間 
 変更前名称:会員増強・拡大月間 
 徳島南RC例会場変更のお知らせ 
 （サンシャイン徳島アネックス） 
 国際大会参加予定人数のお願い 
 南相馬市私立小野田病院支援のお願い 
 会員増強地区セミナー・クラブ研修リーダー育成セミ
ナーのご案内 

■直前ガバナー事務所より:冊子「一隅を照らす集」 
■日本事務局より:財団室ニュース 
 
例会終了後理事会を開催します 
 
欠席届  15名 
 

■誕生日･結婚記念日                  
8月誕生日 
池会員(財団寄付）、田渕幹事(財団寄付）、竹田会員 
欠席者:坂井会員、高坂会員、田村会員、清水会員 

 
8月結婚記念日 
秋澤会員(財団寄付） 
欠席者:稲田会員、荒木会員 

 

■委員長報告                  
情報委員会 池委員長 
ロータリーの友8月号の紹介 
友愛の広場、卓話の泉、清流保全は山づくりから 
 
国際奉仕委員会 岡﨑委員長 
10月4日鵜来島の秋のお祭り開催に宿毛市及び近隣市町村
在住の外国人の方をご招待して日本の郷土芸能を体験し
て頂き国際交流を行いたいと計画していますのでご協力
の程お願い致します。 

■プログラム  竹田企画委員長                  
宿毛市長 沖本年男様 

皆さん、こんにちは。
本日は宿毛ロータリ
ークラブ例会にお招
きいただきありがと
うございます。 
皆様方には、日頃か
ら市政推進に格段の
ご理解とご協力を賜
っておりますことに、
この場をお借りしま

して厚くお礼申し上げます。 
私ごとでございますが、今秋に予定されています市長
選挙には出馬しないことを決定いたしました。この間
におけます皆様方のご尽力に対し、改めて感謝申し上
げます。残り任期が約 5 ヶ月となりましたが、しっか
り次期市長へ引き継ぐべく全力で任期を全うしてまい
りますので、よろしくお願いいたします。 
さて、貴団体におかれましては、地域において活発な
活動を展開され、本市の経済振興に大きく寄与してい
ただいており、ロータリークラブお一人お一人のご尽
力の賜物であると深く敬意を表します。 
本市を取り巻く環境は、社会経済環境の変遷などによ
り大きく変化しております。また、人口減少・高齢化
など就業構造や消費活動にも様々な影響を及ぼしてお
ります。 
ここで、本市の取り組みについてご報告させていただ
きます。 
まず、本市が浮揚すべく地方創生として、宿毛市ま
ち・ひと・しごと創生総合戦略について申し上げます。 
昨年 12 月、政府は「まち・ひと・しごと創生」にか
かる長期ビジョンと総合戦略を策定し、地方創生に向
けた取り組みが始まりました。 
一次産業の振興や本市の魅力を活かした取り組みなど、
街づくりのあり方を示し、具体的な施策の策定が求め
られる中、四つの基本目標である「地方における安定
した雇用を創出する」「地方への新しい人の流れをつ
くる」「若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかな
える」「時代にあった地域をつくり、安心な暮らしを
守るとともに、地域と地域を連携する」をもとに、本
市に適合した施策を盛り込んで策定するものでありま
す。 
その取り組みとして、外部団体の担当者や課長補佐に
よる専門部会を３回開催後、市長はじめ副市長、教育

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■新世代奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
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長、幹部職員による推進本部会において、行政内部にお
ける方向性を整理したうえで、市民代表や産業界、行政
機関、高等学校、金融機関、労働団体、情報･通信業など
で構成する審議会で審議会委員 15 名において集約し、地
域の特色やアイデアを生かした総合戦略となるよう 10 月
の策定に向け取り組んでいるところであります。 
また、高速道路につきましても、四国 8 の字ルートの高
速道路整備の宿毛・愛南町間について、宿毛湾港を基点
として産業・経済を発展させ、併せて大規模地震に備え
るために、防災拠点でもある宿毛湾港に直結する高規格
道路として、愛南町とともに国・県への要望において、
「四国横断自動車道（宿毛～内海）」が今年 4 月に計画
段階評価の調査着手として発表されました。長年の地元
の皆様の粘り強い取組みが評価されたものと思っており
ます。 
平田・和田間は平成 31 年に供用開始、片坂バイパスは平
成 30 年に供用開始。 
また、産業祭につきまして、今年は 4 月に第 3 回の宿毛
市産業祭実施し、晴天のもと約 1 万 6 千人にお越しいた
だきました。宿毛市の特産である「キビナゴ」や「小
夏」を中心に大盛況でした。 
日頃は接する機会の少ない宿毛市内の製造品や特産品、
食品関係のテントが 100 店以上並び、宿毛の食材に興味
を持つ食品関連業者も訪れる等、地元の産業の再認識を
していただいたのではと思っております。 
昨日、産業祭の実行委員会を開催し、来年は 4 月 29 日開
催します。 
宿毛マラソンにつきましては、実行委員の協力により第 1
回宿毛マラソンが開催されました。これからはハーフ＆
ハーフやリレーなどで繋いでいく形をさらに打ち出して
いくべきという声もあがっている。 
今年 1 月から、高知西南中核工業団地にバイオマス発電
所とペレット製造として、㈱グリーン・エネルギー研究
所に進出いただき、直接雇用として約 30 名。関連事業の
雇用として、今後も百数十名が見込まれることと思いま
すが、この企業により、再生可能エネルギーの確保並び
に林業振興に大きく貢献していただけものと期待いたし
ております。 
以上縷々、申し上げましたが、いずれにいたしましても、
今後とも皆様方と連携し、事業に積極的に取り組んでま
いりたいと思いますので、引き続きご理解ご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。 
結びに、宿毛ロータリークラブのますますの発展と皆様
方のご健勝とご活躍を心から祈念申し上げまして、挨拶
とさせていただきます。 
 

■ニコニコ                    
池会員                   2,000円 
広島原爆の日慰霊と誕生日に感謝をこめて  

田渕会員 誕生祝のお礼           2,000円 
竹田会員 誕生祝のお礼           2,000円 
秋澤会員 結婚記念祝のお礼         2,000円 
 
 

■出席報告                    

７１．４３％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


